

## **Hotel Gran Caribe Plaza \*\*\*\***

Desde

33 €

El Hotel Plaza posee un encanto que complacerá tanto a quienes buscan edificios llenos de historia, como a los más interesados en un hospedaje confortable y bien situado. El Hotel Plaza se encuentra a sólo una cuadra del hermoso Paseo del Prado, en un lugar privilegiado. Prácticamente cruzando la calle se encuentran el Capitolio y el Gran Teatro de La Habana. y con sólo una pequeña caminata a través del Prado se puede llegar al Malecón y observar el hermoso panorama que ofrecen el faro del Morro y su fortaleza. Situado en un lugar ideal para pasear por el centro colonial de la ciudad.

## **SITUACION**

El edificio que acoge el Hotel Plaza fue primero hogar de una acaudalada familia cubana, y posteriormente sirvió de redacción para un influyente periódico local, que en las postrimerías del siglo XIX fue atacado por una violenta turba anti española en tiempos de la colonia. Albert Einstein una vez se alojó y cenó en un lujoso banquete del hotel, y la extensa lista de huéspedes incluye luminarias como Isadora Duncan y Babe Ruth. La habitación en que se alojó este famoso pelotero norteamericano, la suite 216, funciona hoy como una especie de museo nostálgico para los amantes del béisbol, donde se conserva un bate y una pelota del "Bambino". Estos detalles son apenas una parte del encanto histórico del Plaza, que llama la atención apenas uno entra al lobby. El colorido piso original del lugar da la bienvenida a los recién llegados, bajo un techo de bajo relieves recién reparados, sostenido por columnas blancas. Este impresionante diseño rodea un agradable lobby bar de grandes dimensiones, donde la luz penetra a través de los vitrales de los tragaluces hacia la fuente del centro y las jardineras. De hecho, la decoración en esta planta es tan impresionante que luego resulta un poco decepcionante subir a los salones superiores, donde las baldosas del piso son modernas. A sólo una cuadra de Prado, un extenso paseo de la Habana Vieja que se extiende bajo la sombra del copioso follaje de sus árboles, se encuentra el Hotel Plaza, en una ubicación privilegiada, pues es un excelente punto de partida para explorar esta parte de la ciudad. El Capitolio y el Gran Teatro de la Habana están prácticamente al cruzar la calle, y la calle Obispo (a sólo unas cuadras) le llevarán hasta el corazón del casco histórico de la ciudad. Las habitaciones en el Plaza son espaciosas y sobrias, y cierto número de ellas están dotadas de balcón privado. Sin embargo, si lo que usted busca es una hermosa vista, entonces el lugar indicado es el Bar Solarium, en la azotea del hotel, especialmente si desea tener una vista exclusiva del impresionante Edificio Bacardí. Otro de los espacios íntimos del hotel es el patio interior en el segundo piso, ideal para disfrutar de un té al atardecer. El Plaza también brinda diversidad de opciones para comer, pues posee un restaurante muy

elegante y otros más económicos y menos formales. Posee también un salón de reuniones ejecutivas, situado en el quinto piso, con capacidad para 80 personas y medios tecnológicos, como un proyector de video. También cuenta con una casa de cambio de moneda, un torcedor profesional de tabacos que confecciona pedidos a la orden junto al lobby bar, y clases de baile que se ofrecen diariamente a los huéspedes gratuitamente.

El Plaza posee un encanto antiquísimo que seguramente complacerá tanto a aquellos en busca de inmuebles ricos en historia como a otros más interesados en un hospedaje confortable y bien situado.

## **HABITACIONES**

Número de hbs.: 188

Las habitaciones estándar del Hotel Plaza tienen una decoración y combinación de colores simple y de buen gusto, con un singular mobiliario de madera. Aproximadamente la mitad tiene camas gemelas y la otra mitad tiene camas tamaño real. Las suites (el ingles dice suits) triples presumen balcones privados con vistas relativamente buenas. Los baños son modernos, limpios y confortables. Aunque todas las habitaciones son bastante espaciosas, las que dan a la calle (en contraste con las que dan al agradable patio interior) son más amplias.

Aire Acondicionado Teléfono TV Satélite Caja de Seguridad Servicio de Habitaciones Secador de Pelo Minibar Baño Privado Camas cameras Electricidad 110V/60Hz Agua Fria y Caliente

## **INSTALACIONES Y OCIO**

Bar en el lobby, Bar Restaurante Buffet, Restaurante a la Carta, Tienda, Galería, Parqueo Solario, Servicios Médicos, Buró de Turismo, Renta de autos, Niñera, Cambio de Monedas, Acceso a Internet desde el lobby, Salón de Conferencias,